
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „kinglui“ vom 10. Mai 2023, 09:46

Zitat von Altmeister 

Morgen ein großer Artikel in NN/NZ. Gesamtvolumen soll laut Bürgermeister Vogel bei
200 Millionen Euro liegen, die durch Investoren aufgebracht werden sollen. Problem ist
das hohe Risiko angesichts der sportlichen und finanziellen Situation des Clubs sowie
der schwierigen Finanzen der Stadt. Nur wenn der Freistaat als Bürge parat steht, kann
über die Finanzierung verhandelt werden. Da dürfte der nächste
Untersuchungsausschuß im Landtag bevorstehen bei so einer Unterstützung...

Das widerspricht sich doch.

"200 Millionen Euro ..., die durch Investoren aufgebracht werden sollen."

Wenn die gesamte Investition von Investoren gestemmt werden würde, bräuchte man keinen
Bürgen.

Wobei ich stark bezweifle, dass wir für 200 Millionen Investoren finden, vermutlich nicht mal
annähernd für die Hälfte.
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